

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

伊藤いさお県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

新型インフルエンザ対策 秋冬に向け流行の「第2波」に対応

富里市特集

6月県議会・予算委員会

伊藤議員 新型インフルエンザ対策では、昨年12月、今年2月、そして今回で三回目の質問となります。今回は世界中に感染が拡大しつつあります。

伊藤議員 新型インフルエンザについての質問とあります。今日は小児や糖尿病などの基礎疾患のある人や、妊婦などの感

伊藤議員 新型インフルエンザの早期治療や重症化を防ぐ準備が必要と思うが、どのような対策を考えているのか。

伊藤議員 新型インフルエンザの院内感染予防を行って対応可能と考えています。(1)可能であれば一般患者と待合室を分ける(2)別の待合室を用意できない場合は、ついた



予算委員会の総括質疑に立つ伊藤勲県議

県議連続三期当選の富里市選出、伊藤勲(いとう・いさお)県議は、六月県議会でも予算委員会の総括質疑に立ち、空港周辺地域の危機感から、秋から冬にかけてさらに流行が懸念される新型インフルエンザの「第二波」対策を取り上げました。特に糖尿病患者への対策を急ぐよう、

県に求めました。また、農政通として知られる伊藤県議は、県内の食料自給率を高め、活力ある農政を展開することや、水源林を外国資本の買収から守り、林業の活性化を図ること、森林環境税の導入による積極的な林業政策の展開など高い見地から提言を行いました。伊藤県議の主な質疑を特集しました。

重症化患者へ万全の対策を!

婦などは、重症化しやすいことから、発熱、どの痛み等のインフルエンザ様症状がある場合には、かかりつけ医療機関に早期に受信するよう県のホームページ等を通じて働きかけるとともに、相談センターや周知しています。

なお、これらの方々で感染を強く疑われる場合についても周知しています。患者のために、入院治療を行う病床を確保する等、医療体制の整備を図っています。

医療機関の診療体制に課題

伊藤議員 発熱患者を一般医療機関に受け入れてもらう場合、一般患者との接触を回避するための待合室や、診療室等の分離が必要であり、臨時的な施設整備等、医療機関への支援が必要になると思うが、どのように考えてのか。また、医師不足等の心配もあり、これらの対応について、どのように考えるのか。

健康福祉部長 今回の新型インフルエンザの感染力は、毎年流行するインフルエンザと同程度であることから、国は対応方針を変更したものです。

そこで、各医療機関では、次のようなインフルエンザの院内感染予防を行って対応可能と考えています。(1)可能であれば一般患者と待合室を分ける(2)別の待合室を用意できない場合は、ついた

県政や富里市のご相談、ご意見を聞かせてください

伊藤 勲 県議 〒286-0202
富里市日吉倉1381
事務所 TEL.0476-93-1461

富里市民のために 伊藤いさお 県議会活動

森林の保全や
活力ある林業施策の展開に
よる活力ある都市開発をめざす
富里市民のための伊藤いさお
県議会活動

食料自給率高め、活力ある農政を

富里市特集 6月県議会・予算委員会

伊藤議員 農業産出額全国第二位を誇る農業県としては、本県の都道府県別食料自給率は、生産額ベースで下から十八位です。もうと活力ある農政を開拓して、自給力を高める努力をするべきと考えるが、知事はどうのように考えるのか。

森田知事 千葉県農業の振興、並びに県民が安心して生活を送っていくためにも、本県農業の自給力を高めていくことこそ大変重要なことです。そこで、本県農業の活性化と自給力の向上に向け、園芸生産の施設化や水田のフル活用、耕作放棄地の解消など、生産対策に積極的に取り組んでまいります。

伊藤議員 県として、耕作放棄地解消の具体的な対策をどのように考えているのか。

森田知事 耕作放棄地の解消は、食料自給率の向上や農業・農村の活性化を図る上で、本県にとっても大変重要な課題と考えており、本年三月に「千葉県耕作放棄地対策基本方針」を策定



森田知事らと一緒に成田空港を現地視察する伊藤県議

域は耕作農業地域として恵まれた地域ですが、長雨が続くと畠一帯が滯水し、作物が全滅する大被害が発生します。

畠地帯総合整備事業による排水対策事業は、まだ事業は、まだ十五地区、千百四十四ヘクタール以上が未着手となっています。畠地帯は、滯水被害が繰り返されるたび

伊藤議員 國の交付金等を活用し、早期事業促進を図るべきと思うが、どうか。

農林水産部長 県営畠地帶総合整備事業の十五地区のうち、高野地先と実門地区の調整池及び排水施設については、平成二十三年度に向け整備を図っています。その他の十三地区については、地元富里市と連携を図りながら緊急性の重要性を勘案して、平成一二二年度より順次、測量・調査に入っています。

伊藤議員 条例等の整備を図つて、一ヘクタール未満の森林取引の届け出制を実施し、監視できるようにす

農林水産部長 林野庁から、外国資本による森林の売買に関する情報を取得した場合は報告するよう依頼がありました。本県では、現時点ではそのような動きは確認しておりません。

伊藤議員 森林環境税の導入について、何人の議員が同様の提案をしてきましたが、県の姿勢は常に消極的な姿勢に終始し、真に環境保全を考えているのかとの疑問があります。県としても水源林を守り、環境対策上も森林保全を図つて、そのため、森林環境税を導入し、その基金を間伐等森林保全に役立て、なおかつ県産材の利用促進を進めるなど、森林経営が成り立つような活力ある林業政策を開拓すべきと考えるが、どうか。

伊藤議員 知事には、県内にも林業地域が多いので、経営状況あるいはそこに住む人々の生活を十分ご理解いただいて、積極的な林業政策を開拓していくたい。

企業参入で耕作放棄地解消

伊藤議員 世界的な金融不安で、行き場がない資金が、天然資源の森林や水、国土に向かって森林買収や水資源を確保しようとする動きが目立つてきましたと報告されています。特に日本を中心に関各地で、水源林を大規模に買収しようとする動きが活発化しているとして、林野庁が都道府県に対して一斉調査を始めたところです。水資源を確保する動きが国際的な動き



予算委員会の委員長席に着く伊藤県議

中国企業、日本の森林買収に動き

伊藤議員 森林環境税の導入について、何人の議員が同様の提案をしてきましたが、県の姿勢は常に消極的な姿勢に終始し、真に環境保全を考えているのかとの疑問があります。県としても水源林を守り、環境対策上も森林保全を図つて、そのため、森林環境税を導入し、その基金を間伐等森林保全に役立て、なおかつ県産材の利用促進を進めるなど、森林経営が成り立つような活力ある林業政策を開拓すべきと考えるが、どうか。

伊藤議員 知事には、県内にも林業地域が多いので、経営状況あるいはそこに住む人々の生活を十分ご理解いただいて、積極的な林業政策を開拓していくたい。